

安全に気をつけてお過ごしください

前期後半の学校生活が始まりました。体調が悪く残念ながら登校できない児童もいましたが、校舎内に子供たちの元気な声が響いています。初日は、「暑い」という言葉を一番たくさん聞きました。本当に暑い日が続いています。子供たちの熱気も加わり、エアコンの効きが悪く感じる教室もありました。サーキュレーターを活用し、適正温度を保つ工夫をして過ごしています。水分を多めに持たせる等、引き続き熱中症防止対策のご協力をお願いいたします。

先週から、台風情報を見続けています。進度がゆっくりで、近畿地方への接近が当初の予報より遅くなっています。暴風を伴わない台風になったという情報もありますが、大雨も心配されます。大雨が降った後は、河川や側溝の増水が心配です。くれぐれも安全に気をつけてお過ごしください。

大津市立の幼稚園・小中学校は、9月2日(月)に一斉に休校することです。附属小学校は、「学校ガイド」でお知らせしているとおりです。

・午前7時において、特別警報または暴風を含む警報が、滋賀県南部、もしくは、大津市南部、草津市、栗東市のいずれかに発令中の場合は、学校から連絡がなくても臨時休校とします。

・また、午前7時の時点で、通学に使っている交通機関が止まっているときは自宅で待機させてください。ただし、午前7時の時点で京阪電車の石坂線が動いている場合は、通常通り授業を行います。

ただ、この後の状況で、校舎に被害等が出て登校に危険がある場合は、休校にせざるをえない状況になるかもしれません。警報が出ていなくても、何らかの理由で休校になる場合は、9月2日(月)の午前7時までにメールでお知らせします。メールがない場合は、通常どおりの登校とします。よろしく願いいたします。

夏休みの宿題を通して

初日に教室を回っていると、夏休み中に取り組んだことを発表している学級がありました。2年生では、ホットケーキの材料を変えると大きさや味がどのように変わるかという実験について紹介していました。いろいろな種類のホットケーキの直径や高さを測って比べていました。1学期の「長さ」の学習が活かされている学びでした。3年生は、「茶碗のご飯の米粒は何粒あるか?」と疑問を持ち、こちらで学習した倍数を活かして米粒の数を予想し、確かめていました。学んだことを活かして、自由研究に取り組む様子を知り、子供たちを頼もしく感じるとともに、学校教育の大切さを改めて感じました。

また、作品や発表をとおして、保護者の皆様のお力添えを感じました。「これをしたい」という子供たちの申し出と一緒に楽しんで取り組まれた様子、「えっ?」と思いながらも子供たちの発想を形にするためご協力していただいている様子が目に浮かんできました。ありがとうございました。私が小学生の頃は「動くおもちゃ」の作品展があり、毎年親がはりきっていたことを50年近く経っても覚えています。親子で一緒に取り組んだ経験は心に残るのですかね…。附属小学校の子供たちにも、作品や研究を仕上げることをとおして、心も成長していることと思います。保護者の皆様とともに、これからも子供たちの成長を支えていきたいと存じます。今後とも、よろしく願いいたします。



(文責 齋藤 昌代)